

Trachtenjugend Mittelfranken zu Gast in Feucht

Dieses Jahr fand der traditionelle Wandertag der Trachtenjugend Mittelfranken in Feucht statt. Circa 60 Personen waren per Zug oder Auto nach Feucht gekommen. Vom Bahnhof ging es durch den Eichenhain zum Zeidelmuseum und zum Herrmann-Oberth-Raumfahrt Museum. Mit viel Hintergrundwissen wurden wir von Hr. Mittwoch und Hr. Schmidt durch die Museen geführt. Die Kinder hörten sehr interessiert zu, sind dies doch zwei einmalige Museen weltweit. Anschließend ging es durch das Gauchsachtal zum Spielplatz. Dort gab es dann Brotzeit und Getränke zur Stärkung. Nachdem die Spielgeräte ausgiebig ausprobiert wurden traten die Trachtlerkinder wieder die Heimreise an. Es war ein wunderschöner sonniger Tag, der allen Kindern sehr gut gefallen hat.

Martina Riedel

